

Vents d'Occitanie N°02 SOMITÉ RÉGIONAL MJSEA

Comité Régional des Médaillés de la Jeunesse des Sports et de l'Engagement Associatif d'Occitanie

Édito

C'est avec une grande responsabilité que je m'adresse à vous aujourd'hui en tant que **Président du CRMJSEA**.

Avant toute chose, je souhaite vous remercier pour votre engagement.

C'est en unissant nos forces, en partageant nos expertises et nos préoccupations que nous pourrons relever les défis qui se présentent à nous.

Grande est notre volonté collective de promouvoir et de développer la vie associative sous toutes ses formes et d'encourager l'accès au sport pour tous.



Mais ces valeurs ne peuvent exister que si les bénévoles disposent des soutiens, matériels et humains, nécessaires pour mener à bien leurs missions.

Nous savons tous que le sport contribue à la réduction des inégalités et l'amélioration de la santé publique. Les partenaires publics et privés doivent être associés pour défendre la place essentielle du la vie associative (culturelle, sportive, caritative...) dans notre pays.

Nous devons travailler ensemble pour trouver des solutions innovantes, pour optimiser nos ressources. Le mouvement associatif doit être plus que jamais **solidaire.**

Bernard DinnatPdt CRMJSEA Occitanie





Conseil d'Administration

4 février 2025 : Conseil d'administration du CR MJSEA Occitanie à Fanjeaux (11)

Assemblées Générales

4 mars 2025 : Assemblée Générale élective du CRMJSEA Occitanie à Lézignan-Corbières (11)

28 & 29 mars 2025 : Assemblée Générale élective de la FFMJSEA à Saint Marcel (27)

Jean Darolles Honoré du prix spécial du Challenge Régional du jeune arbitre

Jean Darolles honoré du prix spécial du challenge régional du jeune arbitre Le haut-garonnais, Jean Darolles, arbitre régional 3 de football est membre du club US de Bérat. A 29 ans, il a participé à **la coupe de France 2024** des arbitres et l'a gagnée!

La coupe de France des arbitres est une compétition créée par la fédération en 2023 et se déroule en deux phases, une sous forme de questionnaire en ligne avec un critère de vitesse pour départager les meilleurs, l'autre sur le terrain sous forme de tableau comme un tournois de tennis avec une grille spécifique. Le CRMJSEA Occitanie, a souhaité honorer de ce prix spécial cette belle réussite sportive et aussi cet engagement sans faille depuis déjà de nombreuses année au service du sport et de ses partiquants. Cette mise à l'honneur a eu lieu lors de la journée mondiale du bénévolat qui s'est déroulée à Mazères, le 7 décembre 2024.



Pierre Pélerat: le nouveau président du CDMISEA 46



Pierre PÉLAPRAT est né le 5 mars 1955 à Bagnères de Bigorre. Il passe son enfance et son adolescence à Cahors avant de choisir de poursuivre à 18 ans sa scolarité d'abord au Lycée Militaire d'Aix en Provence puis à l'École Spéciale Militaire de Saint-Cyr Coëtquidan. Durant toute cette période il pratique en club et en scolaire le rugby à XV, discipline qu'il affectionnera particulièrement car elle développe et prône la majorité des valeurs qui sont aussi celles du monde militaire.

La carrière militaire occupera ensuite toute sa vie de 1978 à 2011, une carrière faite d'engagement au service des autres, de solidarité et d'esprit d'équipe, de sens du sacrifice, d'humanité, de respect et de devoir. Ces valeurs l'amèneront encore logiquement au moment de prendre la retraite en 2017, après un dernier passage de six ans à la Direction Générale des Douanes et des Droits Indirects, à se tourner ostensiblement vers le milieu associatif.

Depuis 2017 il œuvre au sein de multiples asso-

ciations, à commencer par le Comité Départemental de Rugby, le Comité Départemental Olympique et Sportif 46, comme Vice-Président depuis 2020, la Société des Membres de la Légion d'Honneur 46, comme Vice-Président depuis 2020, l'Association Lotoise des Anciens Combattants sur Territoires Extérieurs, comme Vice-Président puis président depuis 2022, du Comité de Liaison des Associations de Bégoux, comme secrétaire et rédacteur du bulletin de liaison depuis 2020, de l'Association Lot'Regard, association créée en 2024 et dédiée au soutien et à l'accompagnement des déficients visuels, comme co-secrétaire de l'association.

Il est également délégué des officiers Saint-Cyriens du Lot et membre actif de Bégoux Environnement, association au sein de laquelle il est à l'origine de la création de parcours pédestres autour de Cahors.

Sollicité en 2023 pour redonner vie au CDMJ-SEA 46, celui-ci éteint depuis cinq bonnes années, il en est président depuis la fin janvier 2024 et s'efforce depuis cette date à re dynamiser la structure.

Pierre Pélaprat est marié, père de deux garçons et grand-père de trois autres garçons.

Il est par ailleurs, entre autres distinctions, chevalier de la Légion d'honneur, officier de l'ordre national du mérite, décoré de la médaille aéronautique et médaillé de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif depuis 2023.

Plus que le sport en lui-même et la performance dans le sport, ce sont toutes les valeurs qui fondent le sport et toujours l'engagement au service des autres qui ont motivé et motivent encore l'action de Pierre Pélaprat.

Bon vent au CD 46!

Catherine ROCCO, présidente du CDMISEA 30 : l'avenir du Comité assuré



Le 27 avril 2024, le stade de rugby de Nîmes accueillait le Comité du Gard des Médaillés JSEA pour la tenue de l'Assemblée Générale.

Pierre Mournetas, président départemental des médaillés sortant ayant annoncé ne pas briguer un nouveau mandat, le vote qui a clôturé l'assemblée a élu Catherine Rocco à la présidence du **CDMJSEA 30** avec, à ses côtés, une grande partie de l'équipe sortante qui poursuit ainsi l'aventure à ses côtés.

Auparavant, Catherine Rocco a été récompensée de la médaille de bronze de la Jeunesse et des Sports et de l'Engagement Associatif, mettant en exergue son implication associative et sportive, plus particulièrement en volley-ball tant comme pratiquante au niveau national, puis marraine du volley ball nimois depuis 2014. Entrée au Comité Directeur des Médaillés Jeunesse et Sports et des Engagements Associatif, elle s'est présentée à la présidence, où elle a été élue à l'unanimité.

Cette mère de cinq enfants et de huit petits-enfants, élue conseillère municipale pour la 5^{éme} fois, tour à tour adjointe en mairie, vice présidente à Nimes Métropole.

Actuellement élue à Caveirac elle a toujours su concilier vie publique et vie personnelle pour ses engagements sportifs et associatifs.

Catherine Rocco incarne avec passion les valeurs du sport qui sont non seulement un moteur de développement personnel mais aussi un puissant vecteur d'intégration sociale. Sous sa présidence, la **FFMJSEA** continuera de promouvoir l'excellence, la perseverance et la solidarité, valeurs essentielles à l'épanouissement de tous et au renforcement du lien social.

Ils nous ont quittés...

Christian Peyras

Fin Août 2024, nous avons appris le décès de notre vice-président, Christian Peyras.

Très engagé depuis de nombreuses années dans le bénévolat, il a été successivement président de la ligue de voile de Midi-Pyrénées et membre du Conseil d'Administration de la Fédération Française de Voile. Juge arbitre international, il a présidé de nombreux comités de courses de haut-niveau ainsi que la commission d'appel de la FFV.

Au golf, il était un arbitre national reconnu pour sa droiture et sa loyauté. Il assurait la vice présidence du Comité Pitch and Putt France.

Ingénieur des arts et métiers (major de promo), il a été pendant deux mandatures le trésorier général du CROS Midi-Pyrénées. De même, il était toujours le trésorier général du Comité Régional des Médaillés de Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif d'Occitanie.

Il était aussi Vice-Président de l'Association Française du Corps Arbitral Multisports.

À l'occasion d'une compétition de Golf il déclarait aux participants"Ici c'est d'abord de l'amitié et des retrouvailles".

Pour ceux qui ont connu le personnage, Christian était une personne très attachante au caractère entier et un épicurien défendant les traditions culinaires de l'Occitanie.

Notre ami est décédé à son domicile, de manière subite. Ses obsèques ont eu lieu à Pinsaguel le 31 aout 2024.



Michel Marcoul

Michel était vice président du CR MJSEA Occitanie.

En tant que bénévole, il a été pendant plus de 20 ans très présent dans le milieu sportif du Tarn. A ce titre, il a été président du CDOS de 2000 à 2017. Il s'était fixé comme objectif que le CDOS 81 soit le " fédérateur du sport tarnais ". Il apportait une importance au sport et au territoire, au sport pour tous.

Il a été le représentant des CROS et CDOS au CNOSF et membre du CROS Midi-Pyrénées.

Il est décédé dans sa 80 ème année des suites d'une longue maladie.

Ses obsèques religieuses ont été célébrées le 23 décembre 2024, à Albi.

